

Servicios Públicos se sumaron al Día Mundial para la Prevención del Suicidio

Con el objetivo de entregar apoyo oportuno mediante canales remotos a personas que se encuentren atravesando una crisis de salud mental, se encuentren en riesgo o presentan conducta suicida, diversas entidades públicas de la región se sumaron a la campaña "Conversar nos cuida".

El lunes 09 de septiembre, la campaña dio el vamos con la Feria de Prevención del Suicidio en dependencias de la Universidad de Tarapacá. Posterior, durante la mañana de este martes pasado,

autoridades de la región participaron en la ruta de la prevención, instancia donde ascendieron por el sendero peatonal a la cima del Morro de Arica, con el fin de presentar las gigantografías para la difusión de la línea *4141, la cual atiende a las personas en una emergencia o crisis de salud mental asociadas al suicidio.

En este mismo contexto, bajo los carteles alusivos a la campaña se habilitó un espacio verde para invitar al diálogo en salud mental. La seremi de Salud, Marta Saavedra, comentó que "fuimos bastante insistentes para poder lograr la iniciativa de este lugar y poner a disposición este número telefónico *4141, donde hay atención psicológica 24 horas y los 7 días de la semana, eso quiere decir que cualquier persona que requiera puede activarse a través de este número".

La directora de DISAM, Claudia Villegas, resaltó que "desde la Atención Primaria de Salud (APS) seguimos reforzando nuestro compromiso dedicado a generar conciencia, promover el



DIFERENTES INSTITUCIONES TRABAJAN DESDE CADA UNO DE SUS ÁMBITOS PARA PREVENIR EL SUICIDIO.

cambio y brindar un sentido de comunidad y comprensión para quienes han vivido o están viviendo una experiencia de suicidio.

Además se destacó a instituciones participantes como: Seremi de Salud, el Servicio de Salud, DISAM, la Corporación Esperanza, PAI Nacho

Vergara de CORFAL, Hospital Día Adultos, Ejército, Carabineros, INJUV, la Universidad Santo Tomás, entre otras organizaciones.